

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	13-12-2013
Mención	Mujer en la vía pública y fallo de La Haya. Mención a la UAH.

Tema: Mujer en la vía pública y fallo de La Haya.

- El Primer Café. I parte Panelistas: Gonzalo Müller, académico Facultad de Gobierno de la U. del Desarrollo y asesor de la UDI, Sergio Micco, filósofo y académico de Asuntos Públicos de la U. de Chile y Karol Cariola, diputada electa por Recoleta. Tema: Mujer en la vía pública. I parte -Sistema de elecciones proporcionales. -En Chile hay un machismo increíble por las mujeres y los hombres. - Hay que respetar el fallo de los países, específicamente demanda de Perú en La Haya. -El fallo se espera para enero de 2014. -Segunda vuelta de Bachelet y Matthei. -Los elementos programáticos son los que mandan en las candidaturas. -Frases de Matthei: "Una diputada electa quiere cambiar la Constitución para parecerse a Venezuela ". -Las instituciones en Chile son sólidas. -Karol Cariola se refiere al gobierno de Allende. -Se tiene que llegar a acuerdos con la oposición. Mención: -U. Alberto Hurtado. Conduce: Cecilia Rovaretti